



ASOCIACIÓN DE PREPARADORES FÍSICOS DE FÚTBOL

Madrid, a 2 de marzo de 2024

Querido José Ignacio Melendro, “Iñaki Melendro” para nuestro colectivo,

En estas líneas queremos agradecerte públicamente todo el tiempo que has invertido en la Asociación de Preparadores Físicos de Fútbol. Seguramente, que no podemos igualar el trato y afecto, así como profesionalidad que has tenido durante más de veinte años para los Preparadores Físicos de este país, pero queremos dejar constancia que sin tu persona esta Asociación no hubiera llevado esta línea de reconocimiento y por supuesto que, en el ámbito profesional, no se hubieran alcanzando los logros que ha conseguido.

Innumerables hechos has ayudado a que se consigan desde la APF, por mencionar mínimamente tu función durante todos estos años, has potenciado la formación en el colectivo, has asesorado a nivel internacional y nacional a numerosos compañeros, has conseguido posicionar a los preparadores físicos en muchas leyes profesionales, dejando claro las competencias y las funciones de los nuestros, en líneas general **“has sido el alma de la APF y un lujo haberte tenido con nosotros”**.

Entendemos que tengas que dejar de lado nuestra Asociación, será un tiempo de cambio y adaptación para poder seguir con tu legado, pero nos enorgullece este paso que has dado en tu vida a nivel profesional, por supuesto que estamos seguros que conseguirás los retos que te propongas y seguirás dando calidad humana a tu servicio.

Querido Iñaki, siempre serás APF y en nombre de todo nuestro colectivo únicamente te podemos dar las gracias.

Sr Presidente de la Asociación de Preparadores Físicos